



**ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA**



**MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES**  
SUYUKUNAWAN RIMANAKUY KAMACHIQ WASI  
ANQAXA MARKANAKAMPI TUMPASIÑA KAMANI  
MBOROKUAIÑESIROA IRU TETAGUASURETA NDIVE REGUA

## **COMUNICADO**

**Bolivia apoya iniciativa de diálogo promovida por México y Uruguay sobre la situación de Venezuela**

El Ministerio de Relaciones Exteriores, a nombre del Estado Plurinacional de Bolivia, manifiesta su respaldo a la iniciativa promovida por los gobiernos de México y Uruguay para que se inicie un diálogo entre todas las partes involucradas en la situación que enfrenta Venezuela; a fin de evitar una escalada de violencia entre hermanos venezolanos.

El Estado Plurinacional de Bolivia, ratifica su vocación pacifista y hace un llamado a la comunidad internacional, para que cualquier diferencia existente se resuelva por la vía del diálogo, en respeto a la soberanía y la autodeterminación de los pueblos, sin imposiciones ni condicionamientos.

Finalmente, el Estado Plurinacional de Bolivia reitera su solidaridad con el pueblo y el gobierno legal y legítimamente constituido de la República Bolivariana de Venezuela.

La Paz, 26 de enero de 2019